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京都パレスワイズメンズクラブ会長
谷口 龍一
「本質を探究しよう」
「ともに成長しよう」

京都部部長〔DG〕
山下 大輔 (京都トップス)
「あなたが主役!!!」
   "It’s up to you!"

「ワイズライフのお祭り騒ぎ」

「より良い世界のために、共に」
    "Together for a Better World"

「立ち上がろう、そして輝こう」
    "Arise and Shine"

国際会長〔ＩＰ〕
A.Shanavaskhan (インド)

「大きなインパクトを起こそう」
    "Make a Great Impact"

「大胆に、
　　　信念をもって奉仕しよう」
    "Be Bold and Serve by Faith"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
Joan Wong （香港）

「つなげよう地域と世界、
　　　　　　　　YMCAと共に」
    "Connecting Lical to the 
　　　　　World with YMCA"

「楽しもうフェローシップを
　　　　　　　　ポジティブに」
    "Enjoy positively our
　　　　　　　　   fellowship"

西日本区理事〔RD〕
鵜丹谷 剛 （神戸）
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ガラテヤの信徒への手紙５章１４節

京都プリンスクラブ　廣井 武司
　突然の貴クラブからのブリテン原稿依頼、安易にお受けしたこと、大いに反
省しています。頼まれれば断ってはいけないとパレスクラブ入会以来教えられ
てきたことです。1981年、子供の幼稚園でのママ友の紹介でパレスクラブを知
ることになりました。初めて例会にゲストで参加。もう二度と行くことはない
と帰宅して私は大荒れ、妻も嫌なら辞めたらとあきらめた様子でした。起業し
て3年、仕事に追われる毎日で、クラブのことはもうないとしたところに紹介
者の宮本さまから、ファミリーで美味しい串カツのお店へのお誘い。妻も子供
も大喜び、そのお店もパレスのメンバーのお店で、ワイズの話で盛り上がって
います。
　また日を改めて、ファミリーで大野さんのお宅訪問。宮本ファミリーと3ファ
ミリーで、いろいろ話が弾みました。こうしたこころ配りのおかげで、夏に行
われた部会にもお声掛けいただき、ファミリーで参加させていただきました。
メネット、コメットの方が一足先に溶け込んでいました。こうして私も9月に
入会。EMC委員会に配属になりました。当時、委員会は委員長のご自宅でもたれ、
いちはやくクラブ理解を深めるためにいろいろ教えていただくとともに、交流
を深める時を大切に時間を共有することが出来ました。
　会員数も80名を超えて、例会で一度も話す機会もなく分かれることもあり、
委員会への参加は親睦を深める大切な時間となっていました。こうしたパレス
クラブにおけるメンバーとしての大切な基礎を教えていただいたことが、43年
ワイズメンとしていられる礎になっています。
　パレスクラブに脈々と流れている小堀理論、ワイズメンズクラブの在り方を、
貴クラブから京都のみならず多くの地域に発信してください。今更？と思われ
るかもしれませんが、地域によってはもう時間がないかもしれません。西日本
区大会であらゆる「賞」を総なめにするパレスクラブ（またパレスか）をみせ
てください。
　主題から離れた思い出話になりましたがお許しください。

KYOTO PALACE
The service club of the YMCA Affiliated with the international association of 

Y’s Men’s clubs “To acknowledge the duty that accompanies every right”
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例 会 出 席 ニコニコ / ファンド
ニコニコ10月第一例会
ニコニコ10月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド10月

累計

4,000円
13,000円
73,500円

1,048,046円
1,185,081円
3,731円
11,579円

64名
1名
2名
3名
0名
48名
75%

10月第一例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

10月第二例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  37名
  0名
  0名
  3名
  6名
  2名

  45名
  0名
  0名
 6名
  0名
  2名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

2016～2017
元京都部部長として、
パレスクラブに期待すること

隣人を自分のように愛しなさい。



10 月  第 一 例 会 10-09  wed.第1263回 ホテルオークラ京都 安田 久理人

　今回はご来賓２名、ゲスト６名をお迎えし、大変勢いのある例会となりました。まず谷口会長からの挨
拶では「ワイズメンズクラブとは何か」という熱い話がされ、メンバー一同、さらに士気が上がります。
その後、素晴らしいことに本日は１名の入会者を迎え入れることができました！入会者神谷ゆりさんを中
心に、厳かに、しかし情熱的に式は進みました。バッジを会長から装着された顔には、喜びとともにこれ
からの意気込みがあふれているように見えました。和やかに食事が終わった後、ゲストスピーチに移りま
す。株式会社 堀場エステック 代表取締役社長の堀場 弾様より、「HORIBAの社是『おもしろおかしく』を
あらゆる生命へ」と題し、分析分野をはじめ自動車の安全性能も含めた半導体開発など、海外展開も含め
た無限の可能性などを語られました。一同感銘を受けながら聞き入った後は質問も多く飛び交うのでした。
新入会員に多くのゲスト、素晴らしいスピーチと、例会で集った仲間たちは大満足で２次会へ颯爽と向か
いました。

10 月  第 二 例 会 10-23  wed.第1264回 ホテルオークラ京都 魚住 志麻

　10月第二例会は、たくさんのゲストを迎え、とても華やかな例会になりました。まずは、谷口会長の挨
拶でスタート！引き続き深谷聡西日本区直前理事のご挨拶。京都パレスクラブの例会に参加できたことの
喜びを話してくださり、今年の１月に入会したばかりの私は、改めて京都パレスクラブの伝統に感動しま
した。清水EMC事業主任、山下京都部部長、松島EMC事業主査の立ち会いのもと、服部ワイズご紹介の
山田史織ワイズの入会式が行われました。改めて山田史織ワイズ、ご入会おめでとうございます！ EMC
タイムでは、新納麻衣子ワイズ、植田泰司ワイズより、どんな業種の方に新たにパレスの会員になって頂
きたいか？京都パレス全員で新入会員増強へのアンテナを立てていただきたい旨の話をさせて頂きまし
た。ここだけの話、EMC委員会では、毎月、どうすれば新入会員を増やすことができるか？胃の痛い思い
をしておりますので、皆様、何卒ご協力をお願いいたします。Yサアワー例会では、YMCA活動について
報告があり、日ごろ、どのような活動をしているのか？知ることができ、大変勉強になりました。橋本和
磨様、岸本琉一様（学生リーダー）、ありがとうございました。また平野実郎ワイズ、深谷俊子メネット、
ご参加ありがとうございました。ゲストの方の話を聞けば聞くほど、京都パレスクラブの伝統、品格を感
じずにはいられません。ますます京都パレスクラブ会員全員で盛り上げていきましょう！



　10月27日、YMCA国際協力街頭募金が開催されました。参加は総200名を超え
る大所帯でした。各班に分かれて募金活動を行いましたが、パレスクラブは三条大
橋の東側で2時間弱の募金活動を行いました。リーダーやYMCAの子供達との募金
活動は、日常の生活では体験できない貴重な時間となりました。同行した安田ワイ
ズと私のコメットもとても良い経験になったと思います。パレスの三条大橋では
27,679円、全体では295,152円の募金を集めることが出来ました。

国際協力街頭募金 後藤 有志

10-20  sun. 京都市中央市場＆京都マルシェBBQ

10-27  sun. 京都市内7ヶ所

福井 正太

　前日の大雨が嘘のように、雲一つない晴天でのポテトファンド。
　橋本ファンド委員長をはじめファンド委員さんの段取りが素晴らしく、谷口会長の挨拶で始まり、仕分けや積み込
み作業など、順調なスタートを切れました。ここ数年の物価上昇のあおりを受け、ファンドの商品も値上がりのなか、
今年も沢山の注文があり改めてメンバー皆さんのおかげで成り立っている事業だと感じました。今年の気温は20℃
を下回り少し肌寒いなかでしたが、積み間違いやトラブルもなく、無事に11時には全て完了出来て良かったです。
メンバーの皆さん、お疲れ様でした！
　そして配送終了後に、今期初の試みのポテトファンド慰労会が開催されました。場所は麩屋町綾小路の京都マルシェ
BBQです。一階の激安市場でファンド委員が買い出しをし屋上でBBQが催され、メンバー12名、メネット2名、コメッ
ト5名の総勢19名で昔のファミリー例会の様な雰囲気でとても楽しく過ごしました。コメットの交流やメネット交
流を感じながら解散後は結局、丸福でいつも通りの反省会(ただの飲み会)をして家路につきました。
　目標を達成する為のプロセスや委員長の熱い想いは毎年勉強になりますね。今年もお疲れ様でした！

　DBCブラザークラブである東京グリーンクラブのCS事業「神田川船の会」に参加致しました。1979年から河川
の浄化や護岸の緑化を願い「甦れ神田川！」をスローガンに始まり、地域の小学生や親子での招待や一般の方々の多
くのご参加で今回で90回目をお迎えになりました。浅草橋を出航し神田川、日本橋川、隅田川、小名木川、扇橋閘門（水
量を調整する堰）へと河川から船にて東京の下町を巡りました。東京グリーンクラブのメンバーがガイドをされまし
た。その中でも特に興味が有ったのは、神田川の歴史は江戸幕府による流路の付けかえの歴史で、これらの河川工事
を各地方の有力大名に競わせ、例えば主な水路の空堀工事を仙台の伊達家へ命じた（仙台堀）ことや、江戸の文化や
当時の町づくりの歴史の紹介。そして、昭和、平成、令和の現在にかけての下町河川の清流復活や護岸の緑化の更な
る願いなどを語って頂きました。その後、東京グリーンクラブと京都パレスクラブのDBC交流会が開催されました。
お互いの個人的な近況やクラブの現状などを話したり、特に双方のベテランメンバー同士は懐かしい思い出に花が咲
き、話が尽きませんでした。東京グリーンクラブと京都パレスクラブの歴史ある友情を再確認しました。ＩＢＣ・ＤＢ
Ｃはやっぱり最高です！

ポテトファンド＆慰労会

10-12  sat. 東京浅草周辺 古川 安雄神田川船の会
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京都パレスワイズメンズクラブ
第54期　広報事業委員会

委員長 杉本 光一　副委員長 服部 洋典
委　員 尾崎 明子　小森 由子  高岡 昇　豊福 火水成　安原 弘治

今後の予定

Happy Birthday!

Happy Anniversary!

11 - 10 Sun.
11 - 17 Sun.
11 - 20 Wed.
11 - 27 Wed.

11月第1例会(ワイズデー振替例会)
リトセンオータムフェスタ
EMCオリエンテーション
11月第2例会

10月役員会議事録

10-11  fri. キャンパスプラザ京都 大橋 芳夫EMCシンポジウム

10-25  fri. ホテルモントレ京都 服部 洋典京都部国際・交流事業＆ファンド事業懇談会

小櫻 武彦・八重子
堀 靖之・香織
小森 由子・雅晴
植田 泰司・梢
小西 孝典・和子

22
23
30
30

大森 夏彦・由美子
堤 雄次・良枝
隠塚 功・文香
櫻井 啓孝・雅

第１号議案　12 月第１例会（通常例会）の件【承認】
第２号議案　12 月第２例会（クリスマス例会）の件【承認】
第３号議案　クリスマス例会ＰＴ設置の件【承認】
第４号議案　ポテトファンド販売の件【承認】
第５号議案　和敬学園へポテトファンド商品寄贈の件【承認】
第６号議案　国際協力街頭募金の件【承認】
第７号議案　Ｙサアワー例会の件【承認】
第８号議案　新入会員の件【承認】
第９号議案　委員会配属の件【承認】
第10 号議案　退会者の件【承認】
第11 号議案　9月メール役員会承認事項の件【承認】
第12 号議案　10 月第１例会ゲスト参加の件【承認】

能登半島豪雨YMCA緊急支援募金のお願い

詳細はhttps://kyotoymca.or.jp/?p=8678 またはQRコードを読み取ってご覧ください。

震災と水害の両方の長期支援が必要となることが確実である中、こ
の度の能登半島豪雨災害による被災地支援のための緊急支援募金を
開始いたします。みなさまのご支援をお願い申しあげます。

定  員

　合計72名の参加者、内パレスからは5名で参加してきました。前期ブースター賞
を獲得したエイブルの山根、荻野ワイズの新人メンバーの獲得方法や、各クラブの途
中経過やEMC活動に対する取り組みを聞いてきました。多くのクラブで大野ワイズ
の話から聞く親睦を重要視しており、我がパレスクラブを目標に頑張っていることを
感じて、嬉しくもあり、より前に進んでいかねばならぬ使命感も感じました。そして、
一番大事なのは自分がワイズ活動を楽しむことであると認識した一日でした。

　京都部最後の懇談会は、国際・交流＆ファンド事業懇談会
です。トップを切って、国際交流と言えばこの人！我らが森
田美都子アジア太平洋地域ＥＦ事業主任が、「Enjoy国際交
流！」をテーマに基調講演を行ないました。アジアからロシ
アに至るまで、世界を股にかける数々の交流を行なわれてき
た森田ワイズの講演に、参加メンバーからは賛美の嵐。ワイ
ズの交流・親睦の大切さを改めて知る機会となりました。
　続いて、山田国際・交流事業主任、そして角谷国際・交流
事業主査の事業方針説明を行ないました。
　その後、懇親会が開催となり、隠塚次期京都部長の乾杯で
始まり、各クラブからの交流、ファンドの紹介スピーチが行
なわれ、パレスクラブからは渡邉副会長、橋本ファンド委員
長が発表しました。最後はパレスメンバーで「ナイスファン
ド！」ポーズで記念撮影を行ない、閉会となりました。


